

PELATIHAN PENULISAN KARYA ILMIAH BERBASIS PENELITIAN PTK BAGI GURU PENJAS DI KOTA YOGYAKARTA

Oleh: **Suharjana, Djoko Pekik I., Ria Lumintuarso dan Widiyanto**

ABSTRAK

Program Pengabdian Pada Masyarakat ini bertujuan untuk membekali para guru di Kota Kota Yogyakarta agar memiliki kemampuan membuat karya ilmiah. Secara khusus, pelatihan penulisan karya ilmiah ini bertujuan untuk: (1) Memberi wawasan dalam menulis karya ilmiah dengan bahasa yang baik dan benar, (2) Memberi pengetahuan tentang gaya selingkung majalah yang dapat memuat karya ilmiah bagi guru, (3) Peserta mampu membuat satu karya ilmiah dalam bentuk proposal penelitian. Metode yang digunakan dalam pengabdian ini adalah metode ceramah, diskusi, demonstrasi, tanya jawab dan pelaksanaan tugas dan presentasi. Langkah-langkah Kegiatan PPM ini adalah: (1) Kegiatan PPM ini diawali dengan melakukan kerjasama antara Tim PPM dengan Kelompok Kerja Kepala Sekolah di Kota Yogyakarta, (2) Peserta diundang secara resmi melalui Kepala Sekolah dengan undangan resmi dan guru diharuskan konfirmasi kehadiran lewat SMS atau telepon, (3) Mengadakan pelatihan dengan materi pokok: konsep dasar karya tulis ilmiah, penelitian PTK, serta menulis karya ilmiah berbasis PTK. Evaluasi dilakukan dengan cara: (1) Pengamatan langsung terhadap keaktifan peserta selama mengikuti kegiatan pelatihan, (2) Penilaian terhadap draf karya ilmiah atau draf proposal PTK dari masing-masing peserta. Waktu yang digunakan untuk pengabdian ini sebanyak 24 jam. Kegiatan PPM dilaksanakan pada tanggal 20 dan 27 Agustus, serta 3 September 2017. Hasil Pelaksanaan Kegiatan PPM ini adalah: (1) Berdasarkan pengamatan langsung menunjukkan bahwa motivasi peserta untuk aktif mengikuti kegiatan sangat baik. Hal ini dapat dilihat dari pertanyaan-pertanyaan yang disampaikan oleh para peserta pada narasumber, (2) Sebagian peserta berani menampilkan dan mendiskusikan hasil karyanya, meskipun masih dalam bentuk draf proposal, (3) Akhir dari kegiatan ini, seperti tujuan awal dari PPM ini adalah peserta diharapkan dapat membuat karya ilmiah dalam bentuk Proposal PTK. Hasil akhir mempunyai rincian 5 orang (17%) proposalnya layak untuk didampingi dan dilanjutkan pada tahap penelitian, 18 orang (60%) dalam skala baik, artinya proposal sudah tersusun sesuai kaidah-kaidah penulisan, sementara itu 7 orang (23%) lainnya tidak dapat mengumpulkan proposal.

Kata Kunci: *Pelatihan Karya Ilmiah, Guru, Kota Yogyakarta*